

成田高付属中学校・成田高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート
2019年 6月 22日 (土)

2019年6月22日、時折雨模様のみえる中で、成田高等学校・付属中学校の学校訪問会が行われました。

校門をくぐると、明るくきれいな校舎と鮮やかな木々の緑が目飛び込んできます。



説明会では、冬季・夏季の講習や補講などを通して「ひとりひとりに向き合う指導」を心掛けていることが伝わってまいりました。

また学習面だけでなく、プレゼンテーションに力を入れ「主体的に行動できる力」と、全校野球応援や全クラス参加での文化祭から「リーダーシップや協調性」を身につけてほしいというお話もありました。

説明会のあとは校内見学をさせていただきました。廊下からの授業見学では、活発なやり取りや、まじめに取り組む姿勢が感じられました。

また、ラーニングセンターでは、図書の貸し出しや自習スペースだけでなく、検索用のPCも多数設置しており、プレゼンテーションの準備などでたくさんの利用があるそうです。



先生方の丁寧な説明に、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。また、授業の見学では、タブレットを用いて積極的に授業に参加する姿が印象的でした。すれ違う在校生のみなさんの挨拶がとても元気よく気持ちのいいものでした。